
 大分も二日目　　それぞれの競技場で練習をしました

本日は、公式練習ご苦労様でした。　私は、水泳の皆さんと一緒に佐伯市民総合プールに行ってきました。
市民プールといえば町の中にあるものだと思っていましたが、携帯電話」のドコモ以外は通じない山のなか
の静かな所でした。　しかし、プールは練習をした選手の皆さんから泳ぎやすい２５ｍの長さが短く感じると
いってみえたので明日の競技して期待がもてそうです。
他の競技の選手の選手の皆さんかも開会式に続く競技で怪我をしないように頑張っていただくよう期待して
おります。 団長　山本哲二

フライングディスク

今日も　笑顔、元気、　チャレンジ！

今日は公式練習。
みんな初めは緊張していましたがだんだ
んボランティアさん、そして仲間とも仲良く
なってきました。
帰り道で高崎山のサルにも会いました。

チャレンジ！ おおいた日記  

笑顔、元気、ともに未来へ  新たな一歩 
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卓球

聴覚バレーボール

車椅子バスケットボール

さて、あと紹介されていない競技は何なんでしょうか？
第５号が楽しみですね

明日に備えてリフレッシュ！

ちょっと団体競技にも触れておきますね

車椅子バスケットボールは昨年度の秋田
大会でみごと優勝しました。
写真は、公式練習で、香川県チームと練
習試合の様子です。史上初の大会２連
覇に向けて順調に調整中でした。

明るい雰囲気いっぱいで、
今年もみんな必ずやってくれること間違
いなしです。　　ｂｙ総務：池谷

聴覚バレーボールは予定していた選手が１名
来れなくなり、１１名で戦います。
気合い十分で優勝目指してがんばります。

男子バスケットボールは写真はありませんが、
個人競技に参加している同級生たちに負けない
よう、仕上げは十分です。

水泳はホテル清風からちょっと離れてい
て競技場まで行くのが大変ですが、途中
の景色を楽しみながら元気に練習してき
ました。

７１歳の中島選手は１６歳の他県の選手と
５５歳の年齢差を超えて練習しました。
サウンドテーブルテニスを始めて間もない
選手だったので相手には悪いけどいい気
分で練習できました。（ゴメンなさいね）


